

# Iserlohner Kreisanzeiger vom 06.04.2021

## Iserlohn

### Wertschätzender Kontakt im Lockdown



FOTO: RALF TIEMANN

**Der persönliche Kontakt** ist Jens Forsmann und Dr. Jochen Köhne vom Rotary Club Iserlohn besonders wichtig. Die Hilfe, die der Service-Club in Zeiten von Corona leistet, ist ohnehin sehr groß. 14.000 Euro umfasst das Notfallprogramm des Clubs, um in der Pandemie zu helfen, wo es nötig ist. In Ergänzung und Absprache mit anderen Initiativen kon-

zentriert sich Rotary dabei neben anderen Projekten verstärkt auf die Unterstützung der Arbeit der Streetworker im Quartier am Fritz-Kühn-Platz. Schuhe, Kleidung, Lebensmittel – vieles, was dort in Trägerschaft von Drobs und Caritas an Obdachlose und Bedürftige ausgegeben wird, finanzieren die Rotarier. Ähnlich wie an Weihnachten wollten die Rotarier aber auch zum Osterfest nicht nur eine Tüte mit Süßigkeiten und Genussmitteln, die es sonst bei den Lebensmittelausgaben nicht gibt, packen, sondern durch einen Besuch am Karsamstag auch ihre Wertschätzung zum Ausdruck bringen.